

„Ich Sorge vor“

Info-Abend im Bestattungsinstitut Brandt

Auf Grund der großen Nachfrage zu Themen rund um den Trauerfall, führt das Bestattungsinstitut Brandt die Vortragsreihe „Ich Sorge vor“ fort.

„Wir bieten Orientierung, in einer Welt, die sich zunehmend digitalisiert.“ erklärt Miriam Brandt, welche das Familienunternehmen in dritter Generation mit Engagement und Fachkompetenz führt. Seit der Übernahme vor 12 Jahren hat die Diplom-Kauffrau eine Vielzahl von Ideen und Neuerungen umgesetzt. „Die Kunden stehen beim Verlust eines lieben Angehörigen heutzutage vor anderen Herausforderungen als früher. Es gibt viel mehr zu bedenken, seien es neue Vorschriften aber auch ganz andere Möglichkeiten. Leider sind viele Menschen unvorbereitet, wenn sie oder die Angehörigen ein Schicksalsschlag trifft. Hier wollen wir ansetzen. Deshalb wird dieses Mal wieder der Schwerpunkt auf den Themen Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung liegen. Es gibt unzählige Vordrucke hierzu im Internet, die mehr Fallstricke bieten als Orientierungshilfen sind. Aus diesem Grund werden auch Mustertexte und Fallbeispiele an diesem Abend vorgestellt.“

Der Themenabend wird, wie in den vergangenen Jahren, ausreichend Raum für Fragen und Gespräche liefern. Er richtet sich an Interessierte, die für sich oder für Angehörige Informationen suchen.

Die Teilnahme ist wieder kostenfrei. Interessierte melden sich unter der Telefonnummer 05069 420 oder im Geschäft „schenken & wohnen“ an. Gerne können Sie auch unser Kontaktformular unter www.brandt-bestattung.de nutzen oder uns eine Mail mit Ihrem Namen, Adresse und Telefonnummer an info@brandt-bestattung.de schicken.

